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第１９５５例会 報告（2012・2・10）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．来訪者紹介
４．出席 ％表彰、誕生・結婚祝い１００
５．会長報告
６．幹事報告

７．乾 杯
８．食 事
９．委員会報告

１０．新会員卓話 新井淳一君、東郷 学君
１１．点 鐘

◆ビジター
桐生赤城ＲＣ パスト会長 大川一成君

◆出席
％表彰100

〈７年〉
東郷庸史君

〈５年〉
乾 和久君

◆誕生祝い

新木明夫君

片貝良一君

◆結婚祝い

須田眞一君、金子福松君、下井田秀一君

平澤 宏君

江原会長◆会長報告

１．地区協議会実行委員会の組織が概ね決定致しまし

た。来週中に第１回実行委員会を開催したいと思っ

ております。該当者の皆様には、ご出席の程、宜し

くお願い致します。

２．タイ･バンコク国際大会の参加募集が地区から来て
います。国際大会は 月 日 日 から 日 水 まで開催５ ６ ９( ) ( )
されます。地区のツアーは 日から 日の日程で組７ １０
まれています。

本日、クラブで参加者を募って、希望者がいらっ
しゃいましたら、クラブ独自のツアーを小林聡会員
に企画して頂きたいと思っております。

195因みに 国際大会の登録料は 月 日迄は 名、 、 、３ １ １
ﾄﾞﾙ（ 円）です。それ以降になりますと ﾄﾞﾙ15,210 245
（ 円）に上がってしまいます。19,110

国際大会の参加者がいるクラブは、チャレンジメ
ーカー賞のポイントが得られます。一人でも多くの
参加申込をお願い致します。

３． 月 日 月 、午後 時半から割烹すみで、桐生５２ １３ ６( )
ＲＣ会長幹事会が開催され、家住ガバナー補佐と会
長で出席してまいります。

天沼幹事◆幹事報告

◇桐生赤城ＲＣとの合同夜間例会の出欠席をお早めに

お願いいたします。また次週の例会から参加費を集

金させて頂きます。

。◇㈱オクトンから 年カタログが 冊届いています２０１２ ３

◇例会変更のお知らせ
前橋北ＲＣ 2/13､3/19 富岡ＲＣ 2/29(休)

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 2/6 桐生中央ＲＣ 1/26

《次例会予告》

２月２８日(火) 桐生赤城ＲＣとの合同夜間例会

点鐘 ＰＭ６：３０、 会場 桐生プリオパレス
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新木副会長◆乾 杯
本日、誕生祝いを頂きました。
日が 回目の誕生日です。去２３ ６５

年の 月 日に足を骨折しまし１２ １９
た。今まで大病も大した怪我も
なく過ごしておりましたので、
健康体の有り難さをつくづく感
じた次第です。これからは尚一
層健康に留意して、ロータリー
活動や仕事に専念していきたい

と思います。それでは本日お祝いを頂いた皆様、そ
してご参会の皆様、また西クラブのますますの弥栄

!!を祈念致しまして、乾杯
１２７７キロカロリー◆食事メニュー

スープカレー、マカロニサラダ、白飯、香の物、
サーモンフライ、フルーツヨーグルト

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

坪井クラブ運営委員◇出席報告
総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）４９ ９ ４ ５
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４４ ３４
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１０ １ ７９．５５
前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者６名）８６．３６

□拠金委員会
阿左美拠金委員◇ニコニコＢＯＸ

桐生西ＲＣさんとの夜間合同例会お世話になります
桐生赤城ＲＣ･大川君

大川さんメイクアップご苦労様です 家住君
桐生赤城ＲＣ大川さんを歓迎して 星野君
新会員卓話を楽しみにしています

、 、 、 、 、江原君 阿左美君 栗原君 前原君 近藤君
星野君、花房君、霜村君、天沼君

出席 ％表彰ありがとうございます 東郷君、乾君100
誕生祝いをありがとうございます 新木君
結婚祝いを頂いて 須田君、下井田君
結婚祝い､ 年前の今日です 金子君４９
武井さんの素晴らしい本の刊行を祝して 田﨑君

近藤Ｒ財団担当◇ロータリー財団
大川パスト会長ようこそいらっしゃいました

中野君、花房君、栗原君、阿左美君、天沼君
新会員卓話を楽しみにしています 前原君
誕生祝いをありがとうございます 新木君
結婚祝いを頂いて 金子君
武井さんの素晴らしい本の刊行を祝して 田﨑君

中野拠金委員長◇米山ＢＯＸ
新会員卓話を楽しみにしています

野田君、前原君、近藤君、霜村君
誕生祝いをありがとうございます 新木君
結婚祝いを頂いて 須田君、金子君
武井さんの素晴らしい本の刊行を祝して 田﨑君
武井さん素晴らしい本ありがとうございます 花房君
石川さん､毎月第２例会日朝の電話ありがとうござい
ます 天沼君

新 会 員 卓 話

新井淳一君
（自動車整備業）

「私の生い立ちについて」

私は今年の 月で 才になります。今までいろいろ４ ４５
な方達のお世話になってきたとつくづく思います。

先ずは、小学校に入学して１週間目に首を切る大怪
我をしました。仲人でもあり入会紹介者でもある根本
運送さんの事務所は、以前は群銀の下にありました。
其処で根本さんの息子さん達と追いかけっこをして遊
んでいました。私が逃げられないように、ある子が私
の首を押さえたので、それを振り解こうとしたら、鉄
の引き戸のガラスに背中から突っ込んでしまったので
す。その時、痛さは全く感じなかったのですが、血が
溢れ出て、私の緑色の服が見る見る内に真っ赤になり

。 、ました 直ぐに根本社長さんの車の助手席に乗せられ
反対車線を猛スピートで走って矢野医院に連れて行っ
て頂きました。そして矢野医院に入った丁度その時、
矢野先生が往診から帰って来たのです。その時の様子
を非常に鮮明に覚えています。恐らく先生がお帰りに
なるのがもう少し遅ければ、私は今こうして皆様の前
でお話し出来ていなかったと思います。首を切れば百
人に一人助かるかどうかと良く云われますので、そこ
で矢野先生に一命を取り留めて頂いたのが、私の転機
であったと思います。

その時、神経を切ってしまったので、ベッドに寝て
いても左手が動かず、右手でお腹の上に左手をのせて

、 。もダラッと落ちてしまい 全く感覚が無い状態でした
それでも矢野医院を退院出来ることになり、前橋の関
口整形病院を紹介して頂きました。其処での先生の第
一声が 「うちでは手に負えない 」という事でした。、 。
そして関口病院で紹介して下さったのが、東京都立の
広尾病院でした。もし其処でも駄目な様であったら、
北九州の方で権威の先生がいらっしゃる様な話でした
が、取りあえず６月に広尾病院に行って診て頂きまし
た。未だにお名前を覚えていますが、原先生と八木先

。 、生というお二人の先生に診ていただきました その時
「 ％全部繋がるとは思わないで下さい。ただ、ま１００
だ子供なので良くなる可能性はあります 」と言われま。
した。そして夏休み前の 月に 時間に及ぶ手術をし７ １４

。 、 、ました 一応手術は成功し 真夏の暑い中１ヶ月以上
首を曲げた状態で上半身全部ギブスで固められて過ご
した事を覚えています。手術後ギブスが外れても、首

、を真っ直ぐにして歩く事がなかなか出来なかったので
辛いリハビリをしたことが、今でも忘れられません。
退院してからもひと月に二度は通院し、それがひと月

１９に一度になり、段々に回数は減っていきましたが、
才の夏休みまで年に一度は通院しました。最後に執刀
医の八木先生が 「当時の技術からすると、ここまで回、
復するとは思わなかった。同じ様な患者さんが来た場
合は、是非勇気付ける意味でも話をしてもらいたい」
と言われました。それで、私の怪我は一応二十歳を前
にピリオドがつきました。

そんな訳で、命を救って下さり、通常に生活出来る

ＫＲゴルフセンター

中野 幸三郎代表取締役

桐 生 市 菱 町 １ 丁 目 1 0 6 1

０２７７－２２－２６９１℡
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ようにして頂いた先生方に、一生涯感謝致します。
その時の後遺症というか、今でも両腕を前に伸ばして

手のひらを上に向ける様に開こうとしても、左腕は開か
ないという、ちょっとした動作に支障をきたすことはあ
りますが、生活する上では今のところ全く問題はありま
せん。

その様な事情で、１年生の内は 分の 以上学校を休３ １
みました。通常なら 年生に進級できない筈ですが、担２
任の先生が簡単なテストをして下さり 「これなら 年、 ２
生になっても大丈夫 」ということで、 年生に上がる。 ２
事が出来ました。その先生の思いやりにも、感謝の気持
ちで一杯です。

次の私の転機は高校です。私は安中市にあります新島
学園に入学しました。サッカー部に入りましたので、寮
生活を送りました。ひとりっ子なのに、よく両親が家か
ら出したと言われました。兄弟のいない私には、 人５０
から居る団体生活は、良くもあり悪くもあり、そして楽
しくもあり辛くもありで、大変良い経験になりました。
また、何を食べても美味しいと思える様になりました。
私にも子供が３人おりますが、今の子供の食生活をみて
贅沢な気が致します。

まだ高校までしかお話しておりませんが、時間切れに
なってしまいました。次は是非機会がありましたら、大
学から大人になった私をお話したいと思います。

東 郷 学君
（病 院）

「自己紹介」

私は 年生まれです。一歳上に兄、六歳下に弟と１９７３
三兄弟の次男坊として育ちました。

小学校の途中まで、転々と引っ越しをしましたが、転
校することは無く、西小学校、西中学校と進みました。

小学校の時の記憶としては、６年間長ズボンを履いた
事がなく、半ズボンでずっと通っていたことです。その
為なのか 『健康優良賞』を頂きました。、

中学校では、部活はバスケットボール部でした。今、
皆様から背が高いと良く声を掛けて頂きますが、入学当
時の身長は した。中学校の１６０cm以下で平均的な身長で
年間で 弱身長が伸びた様に思います。バスケット３ ３０cm

ボールと身長との因果関係はわかりませんが、部活で上
下関係や社会の基本となる部分を学べたと思います。

高校は桐生高校でした。校風はとても大らかで、テニ
、 、ス部に所属しておりましたが これといった記憶がなく

その為か、大学受験に苦労致しました。
、 、私も兄と同様 医学を学ぶべく努力はいたしましたが

、 、日本を出て見聞を広め 何か形として表現したいと思い
アリゾナ州立大学に留学しました。この大学が留学先に

、 、なったのは 兄の友人でもある私の先輩が留学しており
電話で相談したところ 「相談にはのれない。何か知り、

、 。」 。たいのなら とにかくこちらに来い と言われました
それで取りあえず行ったつもりが、そのまま居着いてし
まい、その時に入学手続きを行って、５年間強居続ける
ことになりました。

アリゾナ州は、グランドキャニオンや西部劇にでてく
るようなサボテンや茫漠とした荒野をイメージされるか
と思いますが、まさにその通りです。大学から車で５分
位行くとひたすら地平線が続きます。高いビルも無く、
海も無く、山が幾つかあって、多少群馬に似ている様に
も思います。自然豊かな大らかな場所で学生生活を送れ
た事は良かったと思っています。

アリゾナ州立大学では芸術学部に入りました。彫刻や
絵を描いたり金属を加工したりなどいろいろやりました
が、専攻は写真でした。日中はカメラ片手に、荒野をバ
イクや車で走って写真を撮り、夜になると暗室にこもっ
て現像を行うという生活でした。

会話には苦労しました。最初の頃は、相手の言葉を追
うのが精一杯で、自分から積極的に話したり、会話の中
に入っていくのが大変でした。写真であれば不得手な英
語もさほど影響ないように思われますが、かえって理数
系の方が日本での知識を移行しやすく、文系や芸術関係
の方が、批評仕合うなどのコミュニケーションがメイン
となり、余計に大変です。

日本の芸術大学では系統だった技術論等を学ぶと思い
ますが、私の大学では技術に関しては皆無に近く、基本
的に作品のみでした。何を表現したいのか、何で勝負し
ているのかという結論しかありません。美術史を含めた
歴史や一般常識などいろいろなものを持ち寄って、コミ
ュニケーションを図らないと単位が取れません。ですか
ら非常に難しかったです。

根 本 運 送 ㈱

根 本 正 則代表取締役

みどり市大間々町大間々205-5

０２７７－７３－５５７１℡

㈲ 奥 村 商 店

奥 村 勉代表取締役

桐生市新里町新川1968-1

０２７７－７４－５７３４℡

希望の家療育病院社会福祉法人 希望の家

野田 真一郎理 事 長

22-4みどり市大間々町大間々

０２７７－７３－２６０５℡

㈲ 岡 田 電 気 設 備

岡 田 善 孝代表取締役

3 - 3 5 1 7 - 6桐 生 市 広 沢 町

０２７７－５３－５８０４℡
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私は、学生のステイタスでビザを取得しているので、

単位がとれないと、半ば強制送還になってしまいます。

学業をおろそかにしている者は居る意味が無いという事

です。今でも『単位が足りない』と寝汗をかいて目が覚

める事があります。そんな苦労もしましたが、無事卒業

することが出来ました。

それから帰国し、就職活動をしましたが、新卒でない

ことや、年齢や専攻などの関係で、なかなか決まりませ

んでした。数ヶ月後、父から病院で働く事を勧められ、

、 。２０００年に恵愛堂病院に入職し 医療事務に就きました

携わってみると、やり甲斐のある仕事で性に合っており

ました。

その３年後、妻と出会い、 年 月 日の 並びの２００４ ４ ４ ４

覚え安い日に結婚式を挙げました。入籍も、覚えやすい

。様に私の 歳の誕生日の 年 月 日にしました３０ ２００３ １１ ２８

その時は意識しておりませんでしたが、 月 日は両１１ ２８

親の結婚記念日でもありました。ですから全ていっぺん

に済みますので、非常に便利です。

、 、 、 、 。今 歳 歳 歳 女女男の 人の子供がおります７ ４ ２ ３

長女が私の母校の西小学校に入学し、私が毎朝車で送っ

ていくという過保護にしております。

そして、今私が一番悩んでいることは、医療情勢が非

常に厳しいという事です。私が入職した年 年は、２０００

第四次の医療法改正があった年で、医療費の削減政策が

本格化し、医療業界は冬の時代と呼ばれた年でした。で

すからハードルは高いのですが、やってやれない事はな

いと思って、やり甲斐を持って取り組んでおります。

最後に、仕事とロータリーのかね合いですが、私が毎

日一生懸命行っていることが、自ずと社会貢献に繋がっ

ていると信じております。ロータリーの理念、つまり日

々の奉仕が、私の仕事に対する取り組みと非常に近しい

ものであると感じております。

今後とも、皆様のご指導を賜りながら精進したいと思

っておりますので、ご指導の程、お願い申し上げます。

タイ ･バンコク国際大会の参加者募集

微笑みの国タイのバンコ
クで 年 月 日に開２０１２ ５ ６～９
催される 年 国際大会２０１２ ＲＩ

。の参加者を募集しています
国際大会は、参加者のＲＩ

意欲を高める感動的な行事
であると同時に、国際レベ
ルでのロータリーに関する
情報を伝え、クラブの円滑

な運営に役立つリソースを提供します。
また、この国際大会の参加は、ロータリーが持つ世

界的な影響を実感し、奉仕に対する信念をさらに深め
る体験となります。講演を聴き、ワークショップに参
加し、クラブや地区プロジェクトの展示を見学して、
ロータリーの国際性を存分に味わうと共に、ロータリ
ーの精神と奉仕の理想の下、世界中のロータリアンや
ゲストとの出会いを楽しむことができます。

、 。現時点では 当クラブから数人が参加する予定です
参加ご希望の方は、成る可く 月末日までに事務局へ２
お申し出下さい。 月 日迄に登録すると割引料金が適３ １
応されます。参加人数によってクラブ独自のツアーを
企画致します。

㈱ 下 井 田 製 作 所

下井田 秀一代表取締役

みどり市大間々町桐原385

０２７７－７２－２３５９℡

斎 藤 医 院

齋 藤 憲 一院 長

みどり市笠懸町阿左美2558

０２７７－７６－２０５７℡

㈱ 三 喜 建 設

櫻 井 和 彦代表取締役

桐生市新里町新川731-1

０２７７－７４－３９３９℡

ロータリー・デー を祝おうロータリー・デー(2月 23日 )

ロータリー創立記念日
の 月 日、世界各地の２ ２３

End Polio Now名所で「
（今こそポリオ撲滅のと
き 」のメッセージを映）
し出すイルミネーション
が行われます。

過去２年間、シドニー
のオペラハウス、ロンド

ンの国会議事堂、ローマのコロシ
アム、エジプトのピラミッド、シ
カゴのリグリー･ビル、スコットラ
ンドの古城といった世界の有名建
築物または遺跡で、ポリオ撲滅の
イルミネーションがライトアップ
されてきました。
今年は、カラチのフレア･ホール

とラホールの 政府ビルＷＡＰＤＡ
（パキスタン 「赤い城」として）、
知られるインドのアーグラ城塞、
メルボルン（オーストラリア）の

フェデレーション･スクエア、サンフアン（プエルトリ
コ）の市庁舎、そして日本では、東京の六本木ヒルズ
にイルミネーションが照らし出されます。

今年度は「ロータリーの２億ドルのチャンレジ」の
目標額が達成された記念すべき年でもあります。

㈱オリエントメディカル

小野満徳彦専務取締役

東京市小金井市本町5-17-5

０４２３－８６－１２１３℡




